

## VOYAGE EN ETHIOPIE DU 21 JANVIER AU 19 FEVRIER 2020

Nous nous installons au Ethio-german park hotel qui est je crois le seul hébergement de la ville. L'hôtel était ouvert (ce qui n'est pas le cas en permanence, mais je ne sais pas pour quelles raisons) mais pratiquement à l'abandon. Il n'y a pas de lumière dans les chambres mais les prises électriques fonctionnaient. Il n'y a pas d'eau dans les chambres, et il faut se servir d'un seau d'eau pour les toilettes et pour la douche froide évidemment, mais vu la température ce n'est pas un problème. La chambre double est à 900b la nuit petit déjeuner inclus). C'est dommage car l'emplacement est fantastique. Il est en bord de falaises et domine la vallée de la rivière Jemma avec des cultures en terrasses.

Une fois les bagages déposés, je vais me promener vers le pont portugais qui est situé à quelques centaines de mètres de l'hôtel. L'objectif est notamment d'observer des Géladas (un des objectifs du voyage). Il semble obligatoire de payer un droit d'entrée (45b) et de prendre un guide (300b), mais ce n'est pas très clair au moins pour le guide. Grâce au smartphone du guide qui est appelé par d'autres personnes, nous trouvons des Géladas très rapidement. C'est une troupe avec 1 mâle dominant, 1 mâle sub-adulte, des femelles et des jeunes.



Falaises et vallée de la Jemma



Falaises et vallée de la Jemma



Falaises et vallée de la Jemma



Pont português



Géladas



Géaldas



Géaldas



Géladas